



Realizan Primer Foro de Sensibilización en la Prevención y Tratamiento de Quemaduras en el Congreso de Hidalgo.

Pachuca, Hgo. a 28 de abril de 2023



El Congreso del Estado de Hidalgo, en colaboración con diversas instituciones y asociaciones civiles, realizó en sus instalaciones el Primer Foro de Sensibilización en la prevención y tratamiento de quemaduras.

Para este primer foro participaron instituciones de gobierno como el IMSS y el DIF estatal, instituciones educativas como la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, y asociaciones civiles como el CEMERQ, la Fundación Hidalguense y San Martín de Porres A.C.

Con el objetivo de concientizar y presentar diversas estrategias y reflexiones en torno a las quemaduras, se presentaron diversas ponencias a cargo del Dr. Mario Vélez Palafox, Subdirector del Centro Nacional de Investigación y Atención a Quemados (CENIAQ), la Dra. Rebeca Guzmán, Directora del Instituto de Ciencias de la Salud de la UAEH, Yolanda Becerra, presidenta del Centro Mexicano de Reincorporación para Quemados y la diputada Elvia Sierra, organizadora del evento.

**ELVIA SIERRA VITE**

Diputada local distrito XIII Pachuca Poniente

77 17 17 44 00 ext 1263



elvia.sierra.65leg@gmail.com



**Congreso del Estado Libre y Soberano de Hidalgo**  
Plaza Cívica Miguel Hidalgo "Centro Cívico"  
Carretera México-Pachuca, Km. 84.5  
Col. Carlos Rovirosa C.P. 42082 Pachuca de Soto, Hgo.

